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Un nouvel ambassadeur des vins de Savoie 
saint-pierre-d’albigny Matthieu Goury, vigneron, a reçu le prix de la découverte par la Revue des vins de France 
Évelyne LÉARD-VIBOUX Récemment installé à Saint-Pierre-d’Albigny, Matthieu Goury a reçu, à Paris, le prix de la découverte décerné par la Revue des vins de France. Jeune vigneron, installé récemment à Saint-Pierre-d’Albigny au Domaine Le Chevillard, Matthieu vient de recevoir le Prix de la découverte 2019 par la prestigieuse Revue du vin de France. Cette distinction lui a été remise à la mairie du Ve arrondissement à Paris. Le lauréat savoyard, qui n’en est qu’à son troisième millésime, n’est pas peu fier de figurer dans le cénacle des grands professionnels du vin parmi lesquels l’alsacien Jean-Michel Deiss et le bourguignon Vincent Dureuil-Janthial. Après ses expériences en Australie et au Canada, mais aussi auprès de vignerons rhodaniens réputés, Matthieu est revenu au pays, au domaine familial de Saint-Pierre d'Albigny et dans le beau terroir de Saint-Jean-de-la-Porte. Pour avoir travaillé les vignes et goûté les vins sous d’autres latitudes, l’ingénieur en gestion des entreprises vitivinicoles sait la valeur des vins de Savoie. « En buvant du vin de Savoie, on a la sensation de se faire du bien. Nulle part ailleurs vous ne trouverez des jacquères, des altesses et des mondeuses », assure Matthieu Goury. Pour lui, loin d’être le parent pauvre de l’exploitation, la jacquère est un atout, c’est le meilleur ami du vigneron. 

Vin rouge culte de la Savoie, la mondeuse est également parfaitement adaptée à la climatologie alpine. Quant à l’altesse, grand cépage blanc, Matthieu l’a vinifiée pour la première fois en 2018. Avec son ami Nicolas Ferrand, il a loué des vignes à Saint-Jean-de-Chevelu. Son premier millésime de Roussette de Monthoux sera bientôt en bouteille. « Notre vignoble de Savoie, c’est un trésor, il faut le faire connaître davantage ». Voilà qui est fait avec cette belle récompense que ne manqueront pas de saluer tous les passionnés de vins authentiques. 


